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PREPARATION DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL  

LE samedi 10 décembre 2016 à 10H00 Salle Multi-Activités  

Membres du Conseil Municipal Adulte  

- Gérard LESCIEUX - Jacques BLEJA - Brigitte BODDAERT - Yann BERNERY - Odile CAILLIAU   

- Pascal DEBRUYNE - Laetitia DEFEVER- Bernadette DELOBELLE - Christiane DEPREY   

- Ludovic FONTAINE –  Bruno FOULON - Bernard LAMS - Sylvie LANDSWEERDT - Jean-Marc LUTIC - 

Patricia RIZZO - Fabienne SENICOURT - Martine VANDEWALLE -Jean-Pierre VERCRUYSSE  

- Caroline ZAITZEV-LAURENS –  

- Yann BERNERY excusé – Sylvie LANDSWEERDT donne pouvoir à Mr Gérard LESCIEUX.  
  

 Membres du Conseil Municipal Enfant  

- BOGAERT Manon -  DARCOURT Annaëlle -  HANDTSCHOEWERCKER Elio - FERMON Lily   

- DEFEVER Jonathan -  LAURENS Antoine -  RAULIN Gwladys - BUNIET Ilan - BUNIET Loan - 

VANDERSLUYS Mathilde   

- Sont excusés : DECONNINCK Alyssa – LEFORT Quentin -  LESCIEUX Zélie – PIGNATELLI Luc   

– DEBEER Charlotte – PLANCKE Léonie. - GRIVES VANVEUREN Emmy donne pouvoir à BOGAERT Manon     
  

  

Désignation du secrétaire de séance : Brigitte BODDAERT  

ORDRE DU JOUR :  

1) Approbation du procès-verbal de la réunion du 13/10/2016. (Transmis le 

15/11/2016)   

2) Signature du registre des délibérations 2016-047 à 2016-068 (Document annexe)  

  Aucune observation concernant le procès-verbal et le registre des délibérations.  

3) Agenda jusqu’au 31/01/2017:  

- Réunion PLUI pour tous les conseils municipaux le Mardi 13 Décembre à 18H30 à QUAEDYPRE   

- Réception du personnel le lundi 19 décembre à 15H00 au « Pot Dingue »  

- Vœux de la municipalité le samedi 7 Janvier 2017 à 17H 30 Salle polyvalente  

- Vœux de la CCHF le jeudi 26 Janvier 2017 à 18H30 Salle polyvalente  

- Réunion du Conseil Communautaire le mardi 31 Janvier 2017 à 18H30  

  

4) Accueil et doléances du Conseil Municipal des Enfants (Jacques)  
  

« Pour ce point 4) le texte en italique correspond aux réponses émises par Mr Le Maire lors de la 
réunion du conseil municipal des enfants du samedi 26 novembre 2016 »   

  

Piste cyclable pour la route de Bergues  

« C’est compliqué car cela dépend du département : faute de financement, le projet est pour 

l’instant suspendu. Ce dossier est une priorité. »  
  

 C’est la volonté de l’ensemble du Conseil Municipal. Mr VERCRUYSSE insiste sur la dangerosité 

de cette route pour piétons et collégiens. Mr le Maire dit qu’une rencontre est programmée avec 

le Conseil Départemental à ce sujet.  
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Mettre des buts avec filets et lignes blanches sur le terrain autour de l’école  

« Pas favorable, c’est un terrain de jeu, il existe le city et un terrain qui sont ouverts à tous. Le 

filet pose un problème de sécurité sur l’espace vert « PROMOGIM » car il y a beaucoup de 

passage. »  
  
Faire des cabanes dans les arbres près de l’école  

« Au départ, demande de cabanes près du city mais les arbres ne sont pas assez grands. La 
demande s’est donc déplacée vers les arbres du sentier piétonnier autour de l’école.  

Pas favorable »   
  
Mettre des jeux dans la cour de récréation : des marelles…  

« Le projet est programmé pour les vacances de printemps, en relation avec l’école, l’association 
de parents et le programme VIF. La subvention accordée par le Pays des Moulins est de 500 €.  

Le conseil devra prévoir un budget supplémentaire. »   
  

Piste de course près du city stade  

« Il en existait une par le passé. La commission environnement travaillera sur la réhabilitation et 

l’extension de l’existant. «  
  

Installer un skate Park  

« Pas favorable car déjà fait et au final supprimé. Préférence à la réflexion sur un parcours sportif. 
Voir demande précédente »  
  

Mettre des sachets pour les déjections canines et des poubelles   

« Question également récurrente : il manque des poubelles urbaines même si un gros effort a été 

fait pour installer des poubelles dans les espaces verts communaux. C’est en projet en commission 

environnement. Concernant les sachets, les propriétaires de chien doivent s’assumer. 

  Un devis sera demandé pour l’achat de poubelles urbaines. »  
  

Ludothèque  

« La ludothèque de Grande-Synthe attire beaucoup. Peut-être envisager des actions ponctuelles 
ou une mutualisation avec la ludothèque de Bergues. C’est facile à mettre en place car il existe 
déjà un lien important entre les deux communes avec la Médiathèque Départementale. »  
  

Mettre des tablettes à l’école pour remplacer les livres  

« Idée intéressante mais il faut savoir que les licences de logiciel sont aussi chères, voir plus chères 
que les manuels en version papier. M. le maire n’est pas favorable au tout numérique. »  
  

 Mr BLEJA dit qu’il ne faut pas oublier que des vidéoprojecteurs interactifs ont été installés à 

l’école depuis peu.  

  

 Conseil Municipal des Enfants :  

- Les enfants sont élus pour 2 ans.   

- Les nouveaux élus du CM1 sont : lily, Annaëlle, Elio, Emy et Manon - Est élue Maire : RAULIN 

Gwladys   

- Sont élues Adjointes : GRIVES VANVEUREN Emmy et FERMON Lily.   

- Mr BLEJA souhaite que le Conseil Municipal des Enfants soit de plus en plus autonome.  

- Mr DUAMELLE souhaite s’investir et accompagner les enfants dans leurs projets.  
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Les nouveaux élus CM1 recevront leur médaille à la cérémonie des vœux ainsi que le Maire et les 

deux Adjoints. Ils liront les grandes lignes de leur projet 2016/2017.  

  

Marché de fourniture des repas au restaurant scolaire     
  

Marché à procédure Adaptée pour une durée d’un an à compter du 1er janvier 2017 et pour un 

volume estimé de 15 000 repas  

Date limite de la réception des offres le jeudi 22 décembre 2016 à 17H00 

Critères de cotation :  

15% pour la qualité des prestations  

15% pour l’animation et prestations spécifiques  

20% pour les moyens en personnel de leur qualification  

50% pour le prix  

  
  

Budget primitif 2017 :  

Le budget communal doit être voté pour fin mars 2017. Afin de veiller au bon fonctionnement des 

services, il est demandé au conseil municipal l’autorisation de mandater les dépenses de  

Fonctionnement dans la limite des sommes inscrites au budget 2016 et les dépenses 

d’investissement dans la limite du ¼ des crédits ouverts au budget 2016, dans l’attente du vote 

du budget 2017.   

(Période transitoire)  

 Délibération : les élus approuvent à l’unanimité   

  
  

Intercommunalité et Syndicats   

Modification du règlement des prêts du matériel festif de la CCHF :  

Rajout de trois phrases à l’article 3 du règlement « conditions de réservation du matériel »  

- Toute demande non réservée dans les huit jours précédents l’évènement ne sera pas prise en 

compte.  

- De façon à optimiser l’organisation des plannings des équipes des CTI, la commune précisera au 

plus tard un mois avant la manifestation si le transport et/ou le montage sera (seront) effectué 

(s) par la CCHF. En l’absence de réponse dans ce délai, le matériel sera disponible et la commune 

se chargera du transport et du montage.  

- Si une festivité est annulée, que la commune n’a pas prévenu la CCHF et que le transport et/ou le 

montage étai(en)t prévu(s) par les équipes des CTI, les frais inhérents seront déduits de 

l’enveloppe « petits travaux » de la commune. (gratuité du temps de la CCCB).  

  

Piscine Intercommunale :  

L’implantation du futur centre aquatique intercommunal se fera sur le territoire de WORMHOUT. 

Le centre aquatique sera équipé ; 1 bassin sportif de 6 lignes d’eau, 1 bassin d’activités de 150 

m2, 1 bassin polyvalent balnéo/ludique de 200m2, 1 lagune de jeux de 50m2, un solarium, 1 

espace bien être et 1 toboggan. La surface du plan d’eau hors lagune de jeux sera de 725 m2 

couverts, avec une emprise foncière de 15 000 m2  

Investissement estimé HT de 14 millions d’Euros. Une étude sur le choix du mode de chauffage 

accompagnera ce projet.  

Projet validé par le Conseil Communautaire.   
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Appel à projet Territoires à Energie Positive pour la Croissance Verte (TEPCV) :  

 

Au regard des compétences qu’il exerce, le SIECF souhaite répondre à l’appel national TEPCV afin 

de valoriser et dynamiser les actions engagées et à venir en matière de transition énergétique.   

Cet appel à projet participe également à la mise en œuvre du Plan Climat Air Energie. TEPCV 

présente l’opportunité de financer des actions à engager dans une fourchette comprise entre 50 

et 80% sur 6 secteurs :  

- La consommation énergétique des bâtiments et espaces publics  

- La mobilité  

- La gestion durable des déchets  

- La production des énergies renouvelables  

- La préservation de la biodiversité  

- L’éducation à l’environnement et l’éco-citoyenneté  

  

 Mr FOULON prend la parole : Dans le cadre de la mobilité, les véhicules électriques peuvent 

être financés en partie pour remplacer ceux de type DIESEL, donc polluants. Si une demande de 

subvention est sollicitée, sur un montant de 19000 euros, une somme de 3000 euros resterait à la 

charge de la commune. Il est donc urgent d’en faire la demande ; l’achat de la borne serait 

également subventionné.   

  

Personnel communal :   

Création de postes techniques :  

Dylan BOUDRY en fin de contrat devient adjoint technique de 2ème classe stagiaire  

Rosemarie DEBYSER fin de contrat stagiaire d’adjoint technique de 2ème classe devient titulaire  

 Délibération : Les élus approuvent à l’unanimité le recrutement de Dylan BOUDRY  à temps 

complet, soit 35 h/ semaine.   

 Les élus approuvent à l’unanimité le recrutement de Rosemarie DEBYSER à temps 

complet.  

  Il est à noter que le service entretien sera réorganisé.   

  

Avenant au règlement intérieur :   

Délai imposé pour les journées de ducasse et journée du maire : à normaliser pour que tous les 

employés ne demandent pas le même jour.  Colis de Noël :  

Distribution de 26 colis pour un prix unitaire d’environ 40€ et 26 bon d’achat de 80€ soit un 

montant global de 3 120€  

Fiches de poste et Carnet d’astreintes  
  
  

Questions et informations diverses 

Bureau de vote : prévu dans la SMA.  

Archives municipales : un archiviste du centre de gestion présent actuellement, dont la prestation 

est gratuite eu égard au retard puisque l’archivage devait être fait depuis 2013.  
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Tour de Table :  
  

Mr BLEJA : Aide financière à accorder aux familles ayant un enfant scolarisé au collège 

COBERGER pour un séjour linguistique. Dossier bouclé concernant les chèques sportifs, soit 

100 enfants pour un budget de 3000 euros, vivement fait avant Noël -  Prévoir réunion 

finances afin de répondre aux demandes des associations. DGF : nouvelle baisse de la 

dotation.  
  

Mr DEBRUYNE : souhaite qu’une équipe voirie vienne sur son secteur.   

  

Mme RIZZO : des agents de la CPAM se déplacent et vont à la rencontre de chaque mairie 

ou CCAS pour détecter toute personne en difficulté. Mme RIZZO donne à chaque élu un 

fascicule intitulé : « Je demande une aide pour mes dépenses de santé. »  
  

Mr FOULON : a assisté avec Mr LAMS à l’AG du SIROM durant laquelle il a été question de 

la fourniture de containers, un pour les déchets ménagers, un autre pour les déchets 

recyclables. Ils seront distribués gratuitement au 2ème trimestre 2017 et seront à l’avenir 

munis d’une puce : pesée des containers prévue en 2018. Il a également été question  des 

horaires de la déchetterie.  

  

Par ailleurs, il a assisté avec Mr LUTIC à une réunion SIECF : le gouvernement incite les 

collectivités à passer à l’électrique – Il a déposé une demande pour l’achat d’un véhicule qui 

pourrait être subventionné à 80%.  Déposé également le dossier de demande de rénovation 

de l’éclairage public, rue des Hameaux et rue de la Plaine ainsi que le parking de la SMA. Au 

1er janvier 2017, suivi et réparation de notre éclairage public avec le groupe EIFFAGE.  

  

Convention entre GRDF et la commune pour le chauffage au gaz de la mairie.   

  

Ramassage des poubelles : Le ramassage du 15 août est supprimé ; pour les autres fêtes,  

il sera effectué la veille ou le lendemain.   
  

Une réunion travaux sera prévue pour les investissements 2017.  

  
  
  

Fin de séance : 12 h 17.  

  
  


